



**Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo**

Instituto de Ciencias Económico Administrativas

Lic. En: Contaduría



## Formato de evidencia para las Actividades de Innovación Educativa para el Alumnado

<b>Nombre del Alumno:</b> Gretel Neftali Vallejo Garcia		
<b>Semestre:</b> 2	<b>Grupo:</b> 3	<b>No. de Cuenta</b> 426675
<b>Evento:</b> Estimaciones de la medición de la pobreza en México	<b>Lugar:</b> Auditorio de Nicolás García de San Vicente	<b>Fecha:</b> 30-Agosto-2022
<b>Maestro:</b> Victor Hugo Fuentes		
<b>Reseña y Reflexión del Evento</b>		
<p>Me pareció muy interesante la conferencia ya que es de manera importa conocer los estándares de todo tipo de nuestro país, la medición de la pobreza en México, al igual que en otros países, se basa en una serie de indicadores y metodologías que evolucionan con el tiempo. Las estimaciones de la pobreza suelen ser proporcionadas por instituciones gubernamentales, organismos internacionales y organizaciones no gubernamentales. Es importante tener en cuenta que las cifras exactas pueden variar según la fuente y la metodología utilizada. Hasta mi última actualización en septiembre de 2021, uno de los indicadores ampliamente utilizados para medir la pobreza en México es el ingreso.</p> <p>Es importante tener en cuenta que las estimaciones de la pobreza pueden variar según la metodología utilizada y la fuente de los datos. Además, la situación económica y social puede haber cambiado desde mi última actualización en septiembre de 2021. Para obtener las cifras más actualizadas sobre la pobreza en México, te recomendaría consultar las fuentes oficiales como Coneval, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y organismos internacionales como el Banco Mundial y la ONU.</p>		



**Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo**  
Instituto de Ciencias Económico Administrativas  
Lic. En: Contaduría

